
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
          Reutlingen, 17.6.2020 

 
Antrag: EU-Umgebungslärmrichtlinien  
hier:  Beschlussvorlage 20/059/01 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck,  
 
Die CDU-Fraktion beantragt: 

  

Die Verwaltung wird beauftragt mit den Verantwortlichen beim Verkehrsministerium 

Baden-Württemberg und beim Regierungspräsidium Tübingen final  zu klären, ob die 

Temporeduzierung auf  40 km/h für weitere Straßen im Stadtgebiet von Reutlingen 

und den Bezirksgemeinden umgesetzt werden kann. Dies ist in Stuttgart, Böblingen 

und Dettingen bereits erfolgt. Reutlingen ist bei dieser Thematik gleich zu behandeln.  

Begründung: 

Die flächendeckende Temporeduzierung auf Tempo 40 km/h ist in anderen Städten 

wie z.B. Stuttgart, Böblingen und Dettingen, um nur einige wenige zu nennen, seit 

langem umgesetzt. Als Anlage ist eine Liste und Bildmaterial beigefügt, in der eine 

beispielhafte Zusammenstellung der Straßen in Stuttgart, die eine Temporeduzierung 

auf 40 Km/h aufweisen. Böblingen hat gestern in den Medien angekündigt, 

flächendeckend Tempo 40 anzuordnen zur Lärm- und Schadstoffreduzierung. 

Es ist fraglich, weshalb in anderen Städten diese Temporeduzierung erfolgen kann 

und Reutlingen diese Möglichkeit nicht hat. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Gabriele Gaiser      

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen 
 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Keck 
Marktplatz 22 
 
72764 Reutlingen 

Gabriele Gaiser 

Fraktionsvorsitzende 
 
Lange Äcker 4 
72768  Reutlingen 
E-Mail: gabi.gaiser@web.de 
Internet:  www.cdu-rt.de 
 


